



出発前、緊張顔の越川君(左)と上田さん

ア・T・モイヤー先生の講話を聞きました。モイヤー先生は、普段海洋生物の生態系の研究に忙しくて、なかなかお会いできない先生だそうですが、特別に今回のクルーズに参加してください。アホウ護鳥に指定されている「アホウ

最初に感動したのは、海の青さでした。東京を出た時の海がとても濁っていたせいか、外海がより透き通って青く見えました。

船の中では、船長さんやジャッケ・T・モイヤー先生の講話を聞きました。モイヤー先生は、

普段海洋生物の生態系の研究に忙しくて、なかなかお会いできない先生だそうですが、特別に今回のクルーズに参加してください。アホウ護鳥に指定されている「アホウ

アム滞在最後の日のお別れパーテイーでは、アムメンバーの人たちが、ダンスを踊つてくれました。言葉は十分には通じなかつたけど、気持ちは通じ合えたと思いました。

ぼくは、この体験クルーズに参加できたことがとてもうれしかったし、いろいろな県の友達もできて有意義な10日間でした。

### 洋上運動会で一致団結

上田 亜依

たくさん的人が見送る中、私達を乗せたふじ丸は、アムにむけて東京晴海埠頭を出港しました。アムに着いて最初に目に入るのは、日本ではあまり見ないヤシの木でした。その時、あら

B & G財団主催の海外体験クルーズが、全国の小学5年生から中学3年生まで、481人が参加して行われました。

客船「ふじ丸」で3月26日に東京晴海を出港し、4日間の航海を経てグアムに到着。2日間の滞在の後、再び晴海に戻ってくる9泊10日の研修に、光中3年越川貴廣君と上田亜依さんが参加しました。

### 友情の輪を広げた10日間

越川 貴廣

ドリ」の話を聞くことができました。

アムに着いてからは、マリンスポーツや観光をしました。

特に楽しかったのは、シュノーケリングでした。実際に海に潜つて、カラフルな魚たちが目の前を泳いでいくのを見ることができ、とても面白かったです。

アム滞在最後の日のお別れパーテイーでは、アムメンバーの人たちが、ダンスを踊つてくれました。言葉は十分には通じなかつたけど、気持ちは通じ合えたと思いました。

ぼくは、この体験クルーズに参加できたことがとてもうれしかったし、いろいろな県の友達もてきて有意義な10日間でした。

## たくさんの方と数え切れない体験

### B&G海外体験クルーズ

ためてアムに来たんだと実感しました。

寄港地活動は2組に別れて

行い、私たちの組は、1日目に観光をしました。おみやげ

を買いにショッピングセンターに行つた私は、外国のお金を

使うのは初めてだったので、すごく緊張しました。

2日目は、カヌー・セール

ボード・シュノーケリングなど、たくさんのマリンスポー

ツに挑戦しました。

帰りの船内では洋上運動会

が行われ、組ごとに分かれて競い合いました。私たちの組

は、綱引きで優勝することができました。最後は、最大の見せ場である応援合戦です。

みんなで力を合わせて練習を頑張りました。もちろん狙うのは優勝です。本番は、一発勝負というプレッシャーの中、一生懸命踊りました。結果はおしくも2位でしたが、みんなで一つの事をやりとげたことに、満足感を感じました。

私はこのクルーズに参加し

て、アムの大切さや素晴らしさ、

海が生き物にとってどれだけ

大事かを知りました。また、

友達との共同生活では、人を

思いやる気持ちを学びました。

この時できた友達とは、今で

もメールや手紙で連絡をとっています。

### \*ご苦労さまでした\* 退職・転出された先生方

中学校	平山 みち子 先生	退職 野菜中へ	南条小 恵子 先生 理り陽 幸紀 喜雅 美江 隆子 先生 江渡山 池宮 小飯石 山内	八日市場・豊和小へ 富津・大貫小へ 退職 八日市場・中央小へ 銚子・本城小へ 野菜・野田小へ 八日市場・椿海小へ 旭・豊畑小へ 海匝地方出張所へ 退職 千葉・大巣寺小へ
日吉小	平山 美津子 先生 畔蒜 義雄 先生 椎名 幸信 先生 一熱金 鉢木 千春 先生 鈴木 徹子 先生 大津 行方 哲裕 先生	八日市場・第1中へ 南条小へ 旭市教育課長 野菜・野田小へ 富里・富里南小へ 八日市場・吉田小へ 野菜・野田小へ 八日市場・匝瑳小へ 八日市場・平和小へ	東陽小 白浜小	八日市場・豊和小へ 富津・大貫小へ 退職 八日市場・中央小へ 銚子・本城小へ 野菜・野田小へ 八日市場・椿海小へ 旭・豊畑小へ 海匝地方出張所へ 退職 千葉・大巣寺小へ
南条小	山壽 雄 先生 名色田 幸信 先生 木千 春 先生 木知英子 先生 木哲裕 先生	(養護) 先生(事務)		